

Reserve with Discount Code
on the Park'N Fly app or at parknfly.ca to
receive discounted rates*

1130344

Reserve avec le code de rabais
sur l'application Park'N Fly ou à parknfly.ca
pour profiter du tarif réduit*

Compliments of / Gracieuseté de : Maritime Travel – Atlantic

Reserve'N Save
Réservez Et Économisez
Winter 2026- Spring 2027/Hiver 2026- Printemps 2027



Referral ID : 14715

	DAILY/ PAR JOUR With Reservation/ Avec Réservation*	WEEKLY/ SEMAINE With Reservation/ Avec Réservation*
Self Park You park, You fly. Stationnez-vous, envollez-vous. 668 Barnes Dr, Halifax NS	\$16⁴¹	\$82⁰² Save/ Économisez \$14⁴⁷
Skip the off-site airport parking hassle and start your trip faster. Évitez les tracas du stationnement hors aéroport et commencez votre voyage plus rapidement.		
 On Airport Parking Stationnement à l'aéroport	 2 Minutes from the Terminal À 2 minutes du terminal	 24/7 Complimentary Shuttle Navette gratuite 24/7
		 Baggage Assistance Assistance bagages
		 Secure Lots Stationnement sécurisé
Lower rates may be available. Enter discount code at www.parknfly.ca when reserving // Des tarifs plus bas peuvent être offerts. Entrez le code promotionnel sur www.parknfly.ca/fr lors de la réservation		

Offer Details: *Reservation required to receive discounted rates. Displayed rates are discounted rates. Rates not valid with any other discount or promotion and are subject to surcharges and applicable taxes. Weekly savings are off the rack rate based on a 7 day stay. Offer subject to availability and may change without notice. Parking conditions apply. See complete reservation terms and conditions available at parknfly.ca. Park'N Fly Rewards and Park'N Fly app not available in Halifax. Aéroplan not available in Montreal. **Rates expire May 31, 2027.** Aéroplan® and the Aéroplan logo are registered trademarks of Aéroplan Inc. ACTA logo is a registered trademark of the Association of Canadian Travel Agencies. Park'N Fly is a registered trademark of Park'N Fly Canada Inc.

Détails de l'offre : *Les tarifs affichés sont des tarifs réduits. Les tarifs ne sont pas valables avec d'autres rabais ou promotions et sont assujettis à des suppléments et aux taxes applicables. Les économies de la semaine sont calculées sur les tarifs réduits affichés pour un séjour de 7 jours. Offre sous réserve de disponibilité et peut changer sans préavis. Des conditions de stationnement s'appliquent. Voir les modalités de réservation complètes disponibles à parknfly.ca. Le programme Park'N Rewards et l'application Park'N Fly ne sont pas disponibles à Halifax. Aéroplan n'est pas disponible à Montréal. **Les tarifs expirent le 31 mai 2027.** Aéroplan® et le logo Aéroplan sont des marques de commerce déposées d'Aéroplan Inc. Le logo ACTA est une marque déposée de l'Association des agences de voyages du Canada. Park'N Fly est une marque déposée de Park'N Fly Canada Inc.